

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux remercie ses électeurs pour leur confiance

Berne, le 23 octobre 2011

Communiqué

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux remercie ses électeurs pour leur confiance

Malgré la déception des pertes subies, en route pour le second tour !

Le **PLR.Les Libéraux-Radicaux** souhaite tout d'abord remercier tous les électeurs qui lui ont fait confiance en votant pour son programme libéral et pragmatique. La perte de parts électorales et de sièges est une déception pour le parti. Cependant, il y a aussi des signes réjouissants comme les sièges gagnés à Zoug et à Schwyz ainsi que les très bons résultats de Karin Keller-Sutter à St Gall et d'Andrea Caroni à Appenzell Rhodes Extérieures. Il est à souligner que tous les grands partis – UDC, PLR, PDC, PS - ont perdu du terrain au détriment des nouveaux petits partis. Le PLR n'est pas parvenu à faire suffisamment valoir ses atouts ainsi que ses succès face à certains préjugés. Depuis quelques années, l'engagement du PLR en faveur de la création d'emplois, d'assurances sociales saines et durables ainsi que contre la bureaucratie absurde lui a permis de renforcer sa position sur l'échiquier politique suisse, de même que son identité de parti-référence en matière économique. Malgré les résultats décevants obtenus au Conseil national, il est clair que la politique cohérente du PLR ainsi que l'unité de son groupe parlementaire portent leurs fruits. Ainsi, il n'est pas inutile de rappeler que plusieurs études scientifiques désignent le PLR comme le parti le plus efficace, le plus libéral et représentant le mieux les PME au parlement. Dès lors, malgré une perte de sièges à court terme, le refus du PLR de conclure des apparentements opportunistes témoigne de sa détermination à promouvoir sa vision libérale, coûte que coûte. Le PLR souhaite convaincre les citoyens de ses succès et mettre un terme à certains stéréotypes. Il y mettra le temps qu'il faudra. Pour l'heure, il s'agit pour lui d'engager toutes ses forces dans le deuxième tour. Les électeurs peuvent compter sur la cohérence de la politique du PLR : l'original libéral pour plus d'emplois, des assurances sociales saines et moins de bureaucratie

– **par amour de la Suisse.**

Dans le contexte de la crise économique à venir, la politique libérale du PLR apparaît plus que jamais indispensable pour garantir la stabilité de la Suisse. La concordance, recette du succès de la Suisse, ne doit en aucun cas être remise en cause. Ce succès électoral confirme la position du PLR comme troisième force du pays et ce dernier attend maintenant des autres partis qu'ils réalisent ses deux conseillers fédéraux.

Durant cette nouvelle législature, le PLR déploiera ses compétences pour la réforme du système social, la création de places de travail et la diminution de cette bureaucratie qui nous coûte si cher ! Le PLR s'inquiète également de voir la proportion d'élus diminuer. Il est indispensable d'endiguer la tendance en promouvant des équipes mixtes. Concrètement, les grandes lignes de la législature à venir seront discutées au printemps, lors de la prochaine assemblée des délégués.

Le PLR fera un bilan provisoire des élections vendredi prochain lors de la conférence des présidents de partis cantonaux. L'analyse détaillée des résultats des élections ne pourra être établie qu'après les élections du Conseil des Etats et du Conseil fédéral. Conformément à ce qu'il avait annoncé lors de sa nomination à la présidence du parti en 2009, Fulvio Pelli conduira le parti jusqu'au terme des élections fédérales. Après sept années à la présidence, il ne se représentera pas aux élections internes du parti qui auront lieu au printemps 2012.

Enfin, le PLR souhaite tout le meilleur à ses parlementaires dans leur travail au service du pays – **par amour de la Suisse**

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux remercie ses électeurs pour leur confiance

Contacts:

› Fulvio Pelli, conseiller national, président du PLR, 079 230 02 03

› Chantale Balet, responsable de campagne, 079 230 02 03

› Stefan Brupbacher, secrétaire général, 079 789 13 81

› Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41